

“ラ・アトレボンケンコン”ご購入を頂いた皆様へ、本物件の工事状況、その他お客様へのご案内や、プノンペン近況等について、ニュースレターを発行させていただきます。重要な内容については別途ご案内をさせていただきますが、是非ともご一読いただけますと幸いです。

今月のトピックスは

◎販売状況について

◎中間金のお支払についてのご案内

◎地鎮祭を執り行いました！（2017. 12）

◎プノンペンから一言

-----

◎中間金のお支払についてのご案内

ご契約時、半年毎のお支払をお選びいただいているお客様宛に、別途ご案内をお送りさせていただきました。詳細はそちらをご覧ください。尚、次回のお支払のご案内は 2018 年 8 月を予定致しております。（半年毎または 1 年毎のお支払方法をお選びの方）

◎販売状況について

現地での公開を間近に控え、日本国内販売はお蔭様で好調に推移しております。今後は日本のみならず、海外での販売も積極的に進めて参ります。着工を迎えて、先月より価格を少々調整致しました。お知り合いの方で興味おありの方がいらっしゃいましたら、ぜひお早目にご紹介ください！

◎地鎮祭を行いました

昨年 12 月、建設地にて地鎮祭を行いました。日本のラ・アトレからも役員が参加し、厳かな式となりました。こちらの地鎮祭は日本とは異なり、仏式にて行うのが通例なので、お坊さんによる読経の後、お花とお米が参加者・建築現場全体に撒かれる、というなかなか珍しい式でした。

関係者全員で慣れない長時間の正座に耐えつつ、工事の安全をお祈りして参りました。





◎ひとこと

東京が4年ぶりの大寒波に晒された週末から気温25度前後のプノンペンに入り、朝晩は爽やかな風を感じながら気持ちのいい冬をすごしています。毎月来ているにもかかわらず物件の建ち上がるスピードや、新しいお店のオープンに毎回驚かされます。

こちらが昨年話題ですが、物件の建設予定地から約3分程度の場所になんとマックスバリュ（AEON系の小型スーパー）ができました！！歩いてすぐのところまで雪見だいふくもきつねうどんも買えるという事実に感動しました。お肉・お魚も充実していて、日々の食事の買物はここで済んでしまうほどの充実ぶりです。



今後、工事の進捗、販売状況を含めて日々変わるプノンペンの実情を有益なトピックを厳選してお届けできればと思っておりますので、ご一読頂ければ幸いです。今後ともどうぞよろしくお願い致します。